



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - Paris, 22 novembre 2023

Dimanche 10 décembre sur France 2

L'Avent avec *Le Jour du Seigneur*

« Sentinelles de lumière » (1s 21,11)

10H30 - 12H: LE JOUR DU SEIGNEUR

Chaque dimanche de ce temps de l'Avent, le magazine du Jour du Seigneur part à la rencontre de personnalités qui nous partageront leurs actions éclairantes dans leur quotidien comme des sentinelles de lumière. Les messes seront célébrées depuis des paroisses inspirantes qui transmettront de dimanche en dimanche une lumière symbole de la paix.

10h30 Magazine

On le surnomme "le juge qui parle aux bébés". Haut magistrat, ancien juge pour enfants, Edouard Durand a été nommé en 2021 co-président de la Commission indépendante sur l'inceste et les violences sexuelles (Ciivise) – un organe mis sur pied par le gouvernement afin de déterminer les actions qui permettront de mieux protéger les 160 000 enfants victimes de violences sexuelles chaque année en France. Grand travailleur, bibliophile, musicien, Edouard Durand est aussi un « ami de Jésus » qui a fait de la dignité des enfants le combat de sa vie. C'est le deuxième invité de notre collection dédiée aux "Sentinelles de lumière".

11h00 Messe

Célébrée en direct de l'église Sainte-Lucie à Issy-les-Moulineaux (92)

Nous rejoignons aujourd'hui la communauté paroissiale d'Issy-les-Moulineaux dans l'église Sainte-Lucie. C'est une communauté diverse et dynamique qui nous accueille. Deux chorales paroissiales ne feront qu'une pour nous aider à prier par le chant et la musique. Nous poursuivrons notre route vers Noël en étant invités à être des artisans de paix et des sentinelles de lumière là où nous vivons.

Prédicateur : Frère Camille de Belloy, dominicain

Président : Père Jacques Mevel, curé du Pôle BEL (Ensemble paroissial Saint-Bruno, Saint-Etienne et Sainte-Lucie)

11h55 Parole Inattendue

Véronique Jannot, actrice est l'invitée du jour. <u>En savoir plus sur cette série</u>, en podcast sur la radio



Du 21 novembre au 31 décembre 2023, Le Jour du Seigneur lance une campagne d'appel à dons 360° à travers un message de fraternité et d'espérance à retrouver sur <u>notre page dédiée</u>.



Une tradition de l'Avent utilise la **symbolique des bougies** tout au long des quatre dimanches de l'Avent.
Cette tradition s'appuie sur l'Ancien Testament et relie les chrétiens au peuple juif, qui fête Hanouka à partir du 11 décembre. Chaque dimanche de l'Avent, la coutume veut que les chrétiens allument progressivement une bougie sur les quatre, placées sur une couronne végétale.

Emission en Facebook Live sur la <u>page facebook</u> du *Jour du Seigneur* et en replay sur le <u>site de l'émission</u>.

CONTACT PRESSE

Séverine Beauchef-Gry

s.beauchef-gry@cfrt.tv 01 44 08 88 70 - 06 85 28 64 87